

Kerpen / Merzenich

## Piloten für Beteiligungsportal NRW

**[18.03.2021] Das neue Beteiligungsportal NRW ist mit den Modellkommunen Kerpen und Merzenich in die Pilotphase gestartet.**

In Nordrhein-Westfalen sollen es Kommunen und Landesbehörden künftig leichter haben, Bürgerbeteiligungsverfahren durchzuführen. Dazu hat Open.NRW als Open-Government-Stelle des nordrhein-westfälischen Digitalministeriums das zentrale Beteiligungsportal NRW entwickelt. Die Stadt Kerpen und die Gemeinde Merzenich haben in der ab sofort laufenden Pilotphase nun die ersten Beteiligungen online gestellt. Das berichtet IT-Dienstleister kdVz Rhein-Erft-Rur, welcher die beiden Kommunen bei der Umsetzung begleitet. Das Beteiligungsportal NRW wird von IT.NRW betrieben und teilnehmenden Verwaltungen kostenlos zur Verfügung gestellt.

(bs)

Beteiligungsportal NRW – Kolpingstadt Kerpen

Beteiligungsportal NRW – Gemeinde Merzenich

Stichwörter: E-Partizipation, Nordrhein-Westfalen, Kerpen, Merzenich